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PaulaBelmonte:
Cuidar de Águas 
Claras será uma 
das minhas 
prioridades

Águas Claras tem 
representante e
é Júlia Lucy
Como Distrital, Júlia Lucy investiu muito 
em Águas Claras. Agora como Federal,  
ela quer investir muito mais
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Como deputada distrital, vai 
batalhar pela construção de 
creches, escolas e unidade 
básica de saúde
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Queremos sua participação!
Nosso jornal é um espaço democrático e produzido 

para você leitor! Com sua participação abordaremos 

temas relevantes para seu dia a dia, condomínio e 

comunidade! Envie sugestões de pauta, reclamações, 

elogios, denúncias, fotos e vídeos através do WhatsApp. 

Acesse o QRCode ao lado e participe!

E X P E D I E N T E

por Vanessa Rodrigues | Críticas, dúvidas e sugestões de pauta: comercial@aguasclarasmidia.com.br

Águas Claras A coluna que traz a cidade até você

É pedida pra todo gosto

Um Japonês encantador

Comida boa, sem trabalho

Paixão nacional

O Rio de Janeiro continua lindo! Ainda mais aqui em Águas Claras, é assim que me sinto quando vou ao 
Villa Carioca (@villacariocabar). Um gastrobar com a temática da cidade maravilhosa, onde a beleza 
está na estrutura, completamente pensada em proporcionar o que o RJ tem de melhor… o que inclui o 
tradicional mate carioca e ainda biscoito Globo. Com cardápio super variado incluindo petiscos, parrilla e 
um buffet de feijoada completo servido aos sábados e domingos. E domingo ainda tem rabada! O Villa fica 
logo ali, na quadra 301, e conta com happy hour e música ao vivo todos os dias. Lá a alegria e a diversão 
estão garantidas para todas as idades, pois conta com um espaço kids com monitora. É o lugar certo para 
celebrar os bons momentos da vida com os amigos e a família.

O Rio pode ser aqui

Do ceviche ao parmegiana. Da cozinha árabe à japonesa, 
passando pela italiana. No Complexo Gastronômico é 
assim, opção para todo gosto.

No almoço do Complexo Gastronômico de Águas Claras 
e, também, do Sudoeste, da chef Lídia Nasser, é possí-
vel saborear as culinárias árabe, italiana e japonesa a 
um único valor. De segunda a sexta, é servido o menu 
executivo, que conta com entrada, prato principal e 
sobremesa, custa R$69,90 por pessoa, das 11h às 16h. 
Disponível, também, para delivery, com pedidos pelo 
site complexogastronomico.com.br.

O cardápio tem diferentes opções de preparos. A suges-
tão de entrada é o Mix do Oriente (pão árabe, tabule, 
kibe cru e homus tahine); como prato principal, o filé 
à parmegiana (160g) com batata frita e arroz branco; e 
para finalizar, o tradicional pudim de leite com caramelo. 
E quem estiver pelo Sudoeste, ainda pode aproveitar o 
buffet servido das 11h30 às 15h30, com as três gastrono-
mias, a um valor promocional de segunda a quarta, de 
R$69,90 por pessoa; e de quinta a domingo, a R$89,90 
por pessoa.

Genteeee! Quem não gosta de praticidade e comida boa? Se você, 
assim como eu, leva uma vida corrida, onde, nem sempre, dá 
pra ficar horas na cozinha preparando comida de verdade e ainda 
lavando louça, você vai gostar dessa dica! Marmitas da Tempero 
da Bahia (@temperodabahiamarmitas). A comida deles é uma 
delícia, com aquele tempero típico da Bahia. É comida fresqui-
nha, de qualidade, cardápio variado e pontualidade na entrega. 
E melhor, eles funcionam de segunda a sábado. Pedidos direto 
no whatsapp: (61)99217-2850 / (61)98561-6120.

Quem aqui gosta de comida japonesa? Euuuu! Largo tudo por 
uma boa comida japonesa! No Taian (@taian_sushi), além de ser 
tudo delicioso, tem rodízio individual de sushi gourmet…Maravi-
lha, né?! Tem uma grande variedade de pratos frios e quentes 
da culinária Japonesa, com uma pegada contemporânea! São 
60 itens variados pra você aproveitar. Lá funciona de terça a 
domingo, com garagem gratuita para clientes e brinquedoteca 
para os pequenos. O rodízio custa R$117,90 de terça a quinta e 
R$127,90 de sexta a domingo e em dias de feriado. Reservas: 
(61)3037-9292 ou (61)3037-7200

Pizza…ah, a pizza! Agrada os paladares de mamando a caducando, 
não é mesmo?! E que tal um rodízio de Pizzas especiais e risotos, 
servidos em mais de 35 sabores, assadas em forno a lenha e des-
frutando de um dos ambientes mais bonitos da cidade! Garanto 
que é uma experiência única que você só vive na Quattro Pizza 
Bar (@quattro_pizza_bar). E pra fechar com chave de ouro, ainda 
tem garagem gratuita para clientes e brinquedoteca. O rodízio 
da Quattro funciona de terça a quinta-feira e aos domingos e o 
rodízio custa R$79,90, a não ser em feriados e véspera de feriados 
que é R$89,90. Reservas: (61)3037-9292 ou (61)3037-7200.
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Foco no desenvolvimento cognitivo das nossas crianças através da educação,
aprendizado, saúde, lazer e assistência social, com medidas de organização do
poder público, adoção de novas tecnologias, processos e revitalização de espaços
para impactar a vida de crianças, pais e responsáveis. 

DA FAMÍLIA

DA MULHER

DA CRIANÇA

PELA DEFESA

@julialucydf

A família é a base da nossa sociedade, é preciso honrar este bem precioso na vida de cada um de nós. Devemos
garantir autonomia e liberdade para as pessoas planejarem as suas famílias. Devemos oferecer métodos
contraceptivos de longa duração para as mulheres, além de permitir a escolha sobre ter filhos ou não, quantos e
quando tê-los, oportunizar a cirurgia de laqueadura e vasectomia.

@damaresalvesoficial1

100

JÚLIA

LUCY

4455

Dar oportunidade de emprego e renda às mulheres é o compromisso
mais importante para o crescimento social e econômico das famílias
brasilienses. Júlia Lucy e Damares possuem algo em comum: a luta
em defesa das mulheres. No Congresso e no Senado as pautas em prol
da família, da liberdade e das mulheres estarão representadas.

Propaganda Eleitoral. CNPJ: 47.453.886/0001-92 

JÚLIA

LUCY

4455

Ampliou o prazo para uso de canudos e copos de
plásticos em comércios; 

Concedeu alvará automático aos empreendimentos de
baixo risco;

Votou favorável à redução de impostos e contra os
aumentos;

Articulou o fim da bitributação sobre os insumos
utilizados pelos bares e restaurantes;

Articulou os programas de parcelamento de tributos
- REFIS/2020 e 2021;

Conseguiu o perdão da taxa de uso de espaço público
durante a pandemia.

Articulou o parcelamento e aumento de prazo para
pagamento do IPTU; 

Lutou para o fim das medidas restritivas e do
lockdown;

Revogou a obrigatoriedade de tradução da
denominação de firmas comerciais registradas no DF
com vocábulos estrangeiros;

Destinou R$770 mil para campanhas de castração. Mais de mil
bichinhos foram castrados nos últimos dois anos no Distrito
Federal;

Realizou fiscalizações na Zoonoses do DF para verificar as
condições de tratamento dados aos animais abandonados;

Como deputada federal apresentará projeto para dedução no
imposto de renda de despesas com pets.

Júlia Lucy é tutora de quatro bichinhos de estimação, sendo dois gatos e dois cachorros, 
ambos resgatados das ruas do Distrito Federal.

@julialucydf 61 9 9944-5511
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EM DEFESA DA CAUSA ANIMAL
JÚLIA LUCY

FIEL DEFENSORA DO  EMPREENDEDOR

Conheça as minhas 
propostas
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Câmara Legislativa precisa ser 
contraponto ao descaso do 

GDF com a população, afirma 
Paula Belmonte

“Eu quero ser deputada distrital para ajudar a Câmara Legislativa a ser uma casa fiscalizadora”, afirma 

Paula Belmonte

Combate à corrupção, fim dos 
privilégios e respeito ao di-
nheiro público. Foi com es-

sas bandeiras que há quatro anos 
Paula Belmonte se elegeu deputada 
federal, demonstrando que é pos-
sível fazer política com ética e ho-
nestidade.

Na Câmara dos Deputados, Paula 
Belmonte seguiu à risca o que prome-
teu. É a melhor deputada do DF pelo 
Ranking dos Políticos e a 7ª melhor 
deputada do Brasil. Ganhou projeção 
nacional ao liderar a CPI dos BNDES, 
gastou zero da cota parlamentar, 

Mais perto da população

Após quatro anos como deputada 
federal, Paula Belmonte fez uma op-
ção por estar mais próxima da popu-
lação do DF e vai disputar uma vaga 
na Câmara Legislativa. Como deputa-
da distrital, Paula vai seguir com suas 
principais bandeiras, que são a defesa 
da primeira infância, o combate à cor-
rupção e o apoio ao empreendedorismo 
e ao setor produtivo. 

Na Câmara Legislativa, Paula Bel-
monte vai propor a criação da CPI do 
BRB, abrir a caixa-preta do transpor-
te público, investigar a administração 
dos CRAS e combater a corrupção na 
saúde.

Para Paula Belmonte, a falta de 
recursos não pode ser utilizada como 
desculpa pelo GDF para justificar a 
precariedade dos serviços oferecidos 
na rede pública. “Durante a pandemia, 
o GDF recebeu bilhões, que não trou-
xeram melhorias para os pacientes da 

rede pública. O IGES tem uma dívida de 
mais de R$ 300 milhões, virou cabide 
de emprego e a qualidade do atendi-
mento não melhora. Eu não consigo 
achar normal assistir tudo isso calada”.

Transporte Público

De acordo com a deputada, outro 
problema enfrentado pela população 
que será objeto de sua atuação na 
Câmara Legislativa é o transporte pú-
blico. “As empresas de ônibus recebe-
ram quase R$ 1 bilhão do GDF no ano 
passado. E neste ano mais um repasse 
de R$ 500 milhões. Mesmo com todos 
esses recursos, a passagem é cara, há 
poucas linhas e horários e os ônibus 
estão sempre lotados e em má estado 
de conservação”. 

“Como deputada federal, liderei a 
CPI do BNDES e desmontei um esque-
ma bilionário de corrupção. Na Câmara 
Legislativa vou fazer muito mais. Vou 
abrir a caixa-preta do transporte pú-
blico e passar tudo a limpo”, explicou.

economizou mais de R$ 1 milhão e se 
tornou a deputada mais econômica do 
Brasil. Sem gastar nada, faz parte do 
grupo dos parlamentares mais produ-
tivos do país. 

“Eu ficava indignada ao ver na im-
prensa as notícias sobre corrupção, 
sobre os políticos pensarem apenas 
nos próprios interesses, deixando a 
população abandonada. Eu dizia para 
mim mesma: quando eu chegar lá, vou 
fazer diferente. E é com muita humil-
dade que posso dizer que fui coerente 
com meus princípios e cumpri o que 
prometi”, disse a deputada. 

Paula Belmonte é a melhor parlamentar do DF segundo o Ranking dos Políticos
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Melhorar a infraestrutura e os 
serviços públicos de Águas Claras 
será uma das minhas prioridades
Na Câmara Legislativa, Paula vai batalhar pela construção de creches, escolas e unidade básica de saúde

Durante os quase quatro anos 
de mandato como deputada 
federal, mesmo trabalhando 

com pautas nacionais, como a CPI do 
BNDES e a reforma tributária, entre 
outras, Paula Belmonte sempre se 
manteve conectada com a popula-
ção do DF, ouvindo as lideranças em-
presariais, comunitárias e religiosas 
para buscar soluções.

Foi a partir dessas conversas que 
Paula Belmonte decidiu priorizar a 
destinação de recursos para ações 
na saúde e educação, áreas onde o 
GDF é negligente e incompetente, 
deixando a população sem um aten-
dimento digno e adequado. “Destinar 
recursos para a população nada mais 
é que devolver o dinheiro que o con-
tribuinte paga em impostos”, afirmou 
a deputada. 

Foram mais de R$60 milhões des-
tinados para diversas ações, entre 
as quais a compra de materiais para 
escolas públicas de todo o DF, asfal-
tamento de acessos a escolas rurais, 
construção de dez creches, aquisi-
ção do primeiro aparelho de resso-
nância magnética da rede pública 
e equipamentos para os Conselhos 
Tutelares.

Um olhar especial para 
Águas Claras

“Cuidar de Águas Claras será uma 
das minhas prioridades na Câmara Le-
gislativa”, afirmou Paula Belmonte. 
“É justamente por isso que quero me 
tornar deputada distrital. Na Câmara 
dos Deputados nós tratamos de todo o 
Brasil e  nem sempre eu tinha os ins-
trumentos adequados para fazer tudo 
que eu queria pelo DF. Na Câmara Le-
gislativa vai ser possível estar muito 
mais presente na vida dos moradores 
de Águas Claras e de todo o DF”.

Segundo Paula Belmonte, um dos 
principais problemas enfrentados pela 
população de Águas Claras é o acesso 
aos serviços públicos. Para a deputada, 
uma cidade do porte de Águas Claras 
merece um serviço hospitalar adequa-
do, pois não é correto que o morador 
que precise de atendimento médico 
tenha que se deslocar até o Hospital 
Regional de Taguatinga ou buscar uma 
Unidade Básica de Saúde. “Na Câma-
ra Legislativa, vou batalhar para que 
Águas Claras tenha um serviço de aten-
ção básica de saúde”.

A educação, de acordo com a depu-
tada, é outro gargalo da região, que 

precisa de uma solução urgente. “O 
povo de Águas Claras é trabalhador, 
paga seus impostos, e precisa de uma 
contrapartida do governo. Os pais e 
mães precisam de um lugar seguro 
para deixar seus filhos enquanto tra-
balham. E apenas uma creche pública 
é muito pouco para atender a popu-
lação. Vou me empenhar na Câmara 
Legislativa para que sejam construídas 
mais creches e também escolas em 
Águas Claras”, prometeu a deputada.

Nos últimos quatro anos, Paula se 
reuniu semanalmente com empresários 
para ouvir suas demandas e conhecer 
suas dificuldades. “O setor produtivo 
de Águas Claras é um orgulho para to-
dos nós. Eu defendo quem gera empre-
go e renda e na Câmara Legislativa e 
os empresários de Águas Claras podem 
contar comigo para o que for necessá-
rio. Vou seguir na luta por mais empre-
gos para a população do DF”.

•  Liderou a CPI que abriu a 
caixa-preta do BNDES e 
desmontou um esquema 
bilionário de corrupção

•  Escolhida melhor parlamentar 
do DF pelo Ranking dos 
Políticos

•  Deputada mais econômica do 
Brasil

•  Faz parte do grupo de 
deputados mais produtivos e 
transparentes

•  7ª melhor deputada do Brasil 
segundo o Ranking dos 
Políticos

•  Mãe de seis filhos

•  Defensora da família

Quem é Paula Belmonte

“As famílias precisam de um lugar seguro para deixar as crianças e poder trabalhar com tranquilidade. Por isso, a construção de mais creches é fundamental”, defende Paula Belmonte.

Setor produtivo

Na Câmara dos Deputados, Paula 
Belmonte apoiou o empreendedorismo 
e o setor produtivo como forma de 
gerar mais empregos. A parlamentar 
é a favor da desburocratização e da 
redução de impostos, principalmente 
para os pequenos empresários e para 
quem vai abrir um novo negócio. 
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Deputada Júlia Lucy investiu 
em infraestrutura, saúde, 

educação e segurança para 
Águas Claras

Eleita deputada distrital com maioria de votos de eleitores da cidade, Júlia Lucy agora é 
candidata a deputada federal

Águas Claras está dentre as ci-
dades com mais habitantes no 
Distrito Federal. Por ser verti-

calizada e ter centenas de prédios, 
é a cidade com a maior densidade 
populacional do DF. Uma região ad-
ministrativa com essas características 
exige muita atenção do Poder Público 
e investimentos em mobilidade, segu-
rança, saúde e educação. A deputada 
Júlia Lucy, assim que assumiu o posto 
na Câmara Legislativa, em 2019, des-
tinou muitos recursos para a cidade 
e lutou para destravar os projetos da 
UBS e Parque Sul.

Quem caminha nos arredo-
res das estações do metrô de 

Águas Claras (mais precisa-
mente na Boulevard Sul e 
Veredas da Cruz), já perce-
beu que as calçadas, antes 
irregulares, danificadas 
e até inexistentes, estão 
novas, construídas, com 
rampas de acessibilidade 
nos locais de travessia. 
Para essa revitalização, 
a deputada destinou R$ 
1,5 milhão em emendas 
parlamentares. Outro 
aporte importante para 
a cidade foi a emenda 
para iluminação públi-
ca, que é um elemento 
essencial para a segu-
rança, pois estatísti-
cas mostram que lu-
gares bem iluminados 
são menos suscetíveis 
a crimes.

“Águas Claras é uma cida-
de muito importante para o Distrito 
Federal e praticamente autossuficien-

te quando o assunto é comércio e ser-
viços. A principal dificuldade está em 
quem depende de serviços públicos. 
A pessoa que precisa de atendimento 
médico precisa ir até uma Unidade Bá-
sica ou o Hospital Regional de Tagua-
tinga; as escolas são ótimas, mas todas 
particulares, exceto a Creche Jequiti-
bá. Precisamos de mais escolas públi-
cas, de ao menos uma UBS, de uma 
Delegacia e de mais investimento em 
educação. Sou candidata a deputada 
federal e, se eu for eleita, pode ter 
certeza de que vou trabalhar por tudo 
isso e muito mais por Águas Claras pela 
qual tenho tanto carinho e admiração”, 
disse a deputada Júlia Lucy.

Enquanto falta opção pública no En-
sino Fundamental e Médio, na educa-
ção da primeira infância, a deputada já 
destinou R$98 mil ao Centro de Educa-
ção Infantil de Águas Claras, instituição 
que atende mais de 300 alunos.

Na saúde, Júlia Lucy vem tentando 
implementar, desde 2020, uma Unida-
de Básica na região, que não conta com 
serviços de atenção primária. Quem 
mora em Águas Claras, é obrigado a 
se dirigir até a unidade de Taguatinga 
Sul para receber atendimento de baixa 
complexidade ou fazer algum tipo de 
acompanhamento, como o pré-natal, 
por exemplo.

Coincidências

As deputadas Júlia Lucy e Paula 
Belmonte se elegeram em 2018 com 
forte apoio dos eleitores de Águas Cla-
ras. Se no último pleito uma conseguiu 
se tornar deputada distrital e a outra, 
federal, agora os papeis são outros. 
Enquanto Júlia Lucy decidiu se tornar 
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SEGURANÇA

CULTURA

URBANISMO

R$670 mil para ampliação da iluminação pública em 
Águas Claras

R$100 mil para a realização do festival Águas Claras 18 
anos

R$1,5 milhões para construção de novas calçadas e 
reformas de praças em Águas Claras

E MAIS!
Lutamos para destravar a execução do projeto 
do Park Sul; 

Destinamos R$98 mil para o CEI Águas Claras; 

Lutando desde 2020 pela primeira UBS de 
Águas Claras, tendo destinado R$ 3,8 milhões.

Propaganda eleitoral. CNPJ: 47.453.886/0001-92

um dos oito representantes do DF na 
Câmara dos Deputados, Belmonte quer 
trabalhar por Águas Claras e todas as 
regiões administrativas na Câmara Le-
gislativa.

Ao longo desses últimos quatro 
anos, as duas desenvolveram uma 
grande parceria e amizade, trabalhan-
do juntas para trazer mais investimen-
to, propor e apoiar leis que beneficiam 
a população. Atualmente, Júlia ocupa 
o gabinete nº 23 na CLDF, mesmo nú-
mero do partido de Paula Belmonte, o 
Cidadania; Paula, por outro lado, está 
no Gabinete 440 da Câmara, dígitos do 
partido de Júlia, o União Brasil (44).

Tanto Júlia quanto Paula foram 
favoráveis às Comissões Parlamenta-
res de Inquérito (CPI) que apuraram 
denúncias de corrupção. Além disso, 
ambas já alertavam quanto às con-
sequências do lockdown sem método 
que o GDF aplicou, trazendo como 
consequência o fechamento de empre-
sas, o desemprego e a perda de com-
petitividade ante os outros estados.

Crescimento 
exponencial

Águas Claras é uma cidade jovem, 
que recém completou 18 anos, e cres-
ceu de uma maneira tão rápida, que 
poucos poderiam imaginar. A cada pré-
dio que surgia, a região exigia mais 
cuidados. Embora tenha sido plane-
jada, apenas duas grandes avenidas, 
não são suficientes para dar fluidez ao 
trânsito. O déficit habitacional levou 
às ruas algumas centenas de pessoas, 
que passaram a ocupar as praças da 
cidade. Nos últimos anos, a população 
também percebeu um aumento da cri-
minalidade, sobretudo do número de 
furtos e roubos.

“A solução não é simples, mas pre-
cisamos resolver esses problemas que 
afligem a população: reduzir o tem-
po de deslocamento; dar cidadania 
e dignidade a quem vive nas praças, 
retirando-os das ruas; e aumentar o 
policiamento, monitoramento por câ-
meras, iluminação e vigilância”, afir-
mou Júlia Lucy.



JÚLIA
LUCY

4455

Destinei R$1.5 milhão para construção de calçadas e reforma de praças em Águas
Claras;

R$670 mil destinados para ampliação da iluminação pública no bairro;

Contribuição com a cultura, destinando R$100 mil para a realização do Festival Águas
Claras em homenagem ao aniversário de 18 anos;

Lutamos e destravamos a execução do projeto do Parque Sul;

Destinamos R$98 mil para o Centro de Educação Infantil Águas Claras (CEI);

Lutando, desde 2020, pela primeira UBS de Águas Claras, tendo destinado mais de 
R$3,8 milhões (ainda não executado).

O QUE JÁ FIZO QUE JÁ FIZ      POR ÁGUAS CLARASPOR ÁGUAS CLARAS

@julialucydf

61 9 9944-5511
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